

Adventsgala für Afrikahilfe

A.Br. Harburg - Das Christliche Hilfswerk für Afrika, das in den vergangenen Jahren schon mehrfach in Neugraben und Harburg Konzerte und Afrika-Tage ausgerichtet hat, organisiert eine „große Adventsgala“ mit Gospels, christlichen Schlagern und adventlicher Musik. Sie findet am Sonnabend, 2. Dezember, ab 19.30 Uhr in der Friedrich-Ebert-Halle am Alten Postweg 38 in Heimfeld statt.

Auftreten werden der afrikanische Kinderchor des in Neugraben ansässigen Hilfswerks, die Gruppe „Dieu Merci“, die frühere Schlagersängerin Manuela Mahler und der Pianist Karl-Heinz Wagener. Der Eintritt beträgt nur fünf Mark. Für Spenden zur Unterstützung der Hilfswerk-Arbeit sind Jan Pahl und Alfred Osei-Poku vom Vorstand dankbar.

Anfang kommenden Jahres sollen weitere Hilfstransporte

nach Ghana und Mosambik auf den Weg gebracht werden. Außerdem soll in dem kenianischen Dorf Mwingi ein Brunnen gebohrt werden. Heute müssen die Bewohner zehn Kilometer zum nächsten Fluss gehen, um Wasser zu holen, das nicht selten bakteriell belastet ist. Kontakte zum Hilfswerk können unter Telefon 040/701 59 46 geknüpft werden. Vereinsanschrift ist Bergheide 37 in 21149 Hamburg.

Am Freitag verlosen
wir in der Harburger
Rundschau 10 leckere
Weihnachtsgänse!

Harburger Rundschau

Hamburger Abendblatt

Wenn Sie's genau wissen wollen.